
ESTRATTO DEL

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 27/04/2021

Il giorno 27/04/2021, alle ore 18:00, in modalità telematica di videoconferenza, si è riunito il
Consiglio di Istituto (convocazione del 19/04/2021, prot. 0001563), con il seguente ordine del
giorno:

1. Approvazione verbale precedente
2. Comunicazioni del Provveditorato in merito alla formazione delle classi
3. Lavori di riqualificazione Primaria e Infanzia di Levane
4. Variazione di bilancio
5. Delibera su integrazione regolamento per sanzioni disciplinari relative alla

DDI
6. Varie ed eventuali 

Risultano presenti:

il Dirigente Scolastico RICCARDA GARRA

per la componente docenti:
ALBINI STEFANIA
BENETAZZO MATTEO
CUCCOLI ELISA
DEL BUFFA ANTONELLA
DIAZZI SIMONA
PAGNI RITA
PIANI GIOVANNI
VALENTI MARIA CATERINA

per la componente ATA
BALDASSARRE VALERIA
TERRAZZI MARIA CRISTINA

per la componente genitori
BARUCCI TIZIANO
BIGI BARBARA
CINCINELLI NICOLETTA
DEI RAFFAELLA
LATTANZI ROSSELLA
MICHETTI SABRINA
VIERI GIADA, Presidente



Risulta assente la sig.ra PULCINI EDY MARIA.

[omissis]

1. Primo punto all’o.d.g.: Approvazione verbale precedente

[omissis]

DELIBERA N. 12 del 27/04/2021

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta del 04/02/2021.

2. Secondo punto all’o.d.g.: Comunicazioni del Provveditorato in merito alla formazione
delle classi

La DS ha comunicato al Consiglio i dati ufficiali sulle nuove iscrizioni all’Istituto per l’anno
scolastico 2021/22 e il numero di nuove classi assegnate all’Istituto e registrate sul portale SIDI
[omissis]

3. Terzo punto all’o.d.g.: Lavori di riqualificazione Primaria e Infanzia di Levane

[omissis]

la DS riferisce che i lavori di sostituzione degli infissi nell’edificio che ospita la scuola primaria e
la scuola dell’infanzia di Levane siano stati via via differiti

[omissis]

4. Quarto punto all’o.d.g.: Variazione di bilancio

[omissis]

DELIBERA N. 13 del 27/04/2021

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’incremento di 255 EUR della dotazione
ordinaria, destinati alle attività di integrazione degli alunni diversamente abili.

[omissis]

5. Quinto punto all’o.d.g.: Delibera su integrazione regolamento per sanzioni disciplinari
relative alla DDI

[omissis] sottolineando come si vada a sanzionare comportamenti continui e reiterati che trovano
corrispettivo anche nella didattica in presenza, ma che qui vengono esplicitati per un regime di
didattica in remoto. Il Consiglio procede alla

DELIBERA N. 13 del 27/04/2021

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la proposta di integrazione al Regolamento di
Istituto per sanzioni disciplinari relative alla DDI, cosi’ come proposta dal Collegio Docenti.



Il sig. BARUCCI chiede un intervento piu’ deciso sull’informazione sia degli alunni che dei
genitori sul fenomeno del cyberbullismo. La DS conferma come nel mese di maggio si svolgeranno
nelle classi della scuola Primaria gli incontri previsti nell’ambito del progetto CyberHelp, e che la
psicologa che tiene lo sportello psicologico attivo nell’Istituto abbia proposto un progetto rivolto a
tutta la comunità scolastica di sensibilizzazione sul tema del cyberbullismo per il prossimo anno
scolastico

[omissis]

6. Sesto punto all’o.d.g.: Varie ed eventuali

● La DS ha comunicato l’attivazione da parte del Comune di Montevarchi dei PUC,
[omissis] due linee di intervento:

1. accoglienza degli alunni al di fuori dei plessi scolastici;
2. supporto ai collaboratori scolastici per pulizie straordinarie.

● La DS ha confermato che e’ stato perfezionato l’acquisto del dominio e del pacchetto per la
gestione del nuovo sito della scuola, che comunque non verrà attivato prima del nuovo anno
scolastico.

● La DS ha chiesto ai rappresentanti dei genitori di sensibilizzare le famiglie ad un controllo
costante del sito della scuola; in questo momento in particolare per gli alunni delle classi
terze della scuola secondaria di I grado, ai quali e’ dedicata una sezione in continuo
aggiornamento riguardo l’Esame di Stato conclusivo del I Ciclo di Istruzione.

● La DS ha aggiornato il Consiglio sullo svolgimento del progetto News Mochi [omissis]
● La sig.ra LATTANZI ha voluto esprimere il ringraziamento per l’organizzazione della DaD,

[omissis] ha chiesto di prestare maggiore attenzione ai tempi di erogazione, nella scuola
primaria. La DS ha evidenziato come le modalità di svolgimento della didattica in remoto
siano in continua evoluzione e miglioramento, facendo notare come nel tempo si sia presa
consapevolezza delle varie criticità e siano stati apportati opportuni miglioramenti. Il prof.
PIANI ha chiesto di sensibilizzare le famiglie alla conservazione attenta delle credenziali di
accesso sia al registro elettronico (profili studenti e profili genitori) sia agli strumenti di
lavoro di Google Workspace for Education.

● Su richiesta della sig.ra CINCINELLI, la DS ha ricordato le regole seguite nell’Istituto
riguardo l’utilizzo della mascherina duranto lo svolgimento delle lezioni di Educazione
Fisica.

● Su richiesta della sig.ra CINCINELLI, la prof.ssa ALBINI e la DS hanno confermato come
nel plesso della Secondaria di I grado di Levane si sia richiesto di evitare se possibile
l’utilizzo dei servizi igienici dalle ore 13:30, [omissis]

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta viene tolta alle 20:30.

Il Segretario Il Presidente
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Montevarchi, 27/04/2021


